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1990	  :	  début	  du	  judo	  aux	  Arts	  Martiaux	  d’Asnières,	  92	  (AMA)	  
2005	  :	  Brevet	  d’Etat	  d’Educateur	  Sportif	  judo	  1er	  degré	  (BEES)	  
2008	  :	  BEES	  judo	  2nd	  degré/	  diplôme	  d’Etat	  supérieur	  de	  la	  jeunesse,	  de	  l’éducation	  populaire	  et	  du	  
sport	  (DESEPJS).	  
2012	  :	  arbitre	  F1	  
2013	  :	  arbitre	  F2	  
2014	  :	  arbitre	  F3	  
2015	  :	  arbitre	  F4.	  
	  

Le	  judo	  que	  je	  pratique	  depuis	  mes	  débuts	  aux	  AMA	  avec	  mon	  professeur	  Monsieur	  Bernard	  
Brighel	  en	  1990,	  m’a	  toujours	  apporté	  beaucoup	  de	  satisfaction	  en	  raison	  des	  valeurs	  que	  ce	  sport	  
véhicule	  mais	  également	  pour	  sa	  convivialité	  et	  la	  sincérité	  des	  échanges	  qu’il	  permet.	  	  

Aussi,	  après	  une	  carrière	  de	  sportif	  de	  haut	  niveau	  de	  près	  de	  15	  ans,	  	  et	  afin	  de	  conserver	  un	  lien	  
avec	  cette	  activité	  qui	  m’anime,	  je	  me	  suis	  tourné	  naturellement	  vers	  l’arbitrage.	  

Passionné	  par	  ce	  sport,	  je	  ressens	  une	  envie	  et	  une	  motivation	  profonde	  de	  	  maintenir	  un	  lien	  avec	  
cette	  activité	  au	  plus	  près	  des	  compétiteurs	  et	  toujours,	  comme	  je	  l’ai	  fait	  en	  tant	  que	  combattant,	  
en	  visant	  le	  plus	  haut	  niveau.	  	  

Ma	  progression	  dans	  ce	  domaine	  a	  ainsi	  eu	  lieu	  :	  

• d’une	  part,	  grâce	  au	  niveau	  de	  formation	  dont	  j’ai	  bénéficié	  en	  qualité	  de	  licencié	  à	  l’ACBB	  
(Boulogne	  Billancourt	  arrivé	  en	  2001)	  club	  au	  sein	  duquel	  j’ai	  été	  au	  contact	  d’entraineurs	  de	  
qualité.	  Je	  remercie	  ainsi	  Messieurs	  Stéphane	  Bregeon,	  Thierry	  Dibert	  et	  Sebastien	  Calloud	  
pour	  m’avoir	  aidé	  à	  évoluer	  et	  progresser.	  

• Mais	  également	  et	  d’autre	  part,	  par	  la	  conscience	  que	  j’ai	  acquise	  par	  l’expérience	  de	  la	  
nécessité	  de	  se	  former	  à	  l’arbitrage	  et	  d’acquérir	  de	  l’expérience	  continuellement	  comme	  j’ai	  
pu	  déjà	  le	  faire	  notamment	  auprès	  des	  formateurs	  de	  la	  ligue	  des	  Hauts	  de	  Seine	  que	  sont	  
Messieurs	  Jean	  Charles	  Tabone	  et	  Cédric	  Henri.	  

Je	  les	  remercie	  pour	  leur	  accompagnement,	  leurs	  conseils	  et	  leur	  bonne	  humeur.	  Ils	  contribuent	  
grandement	  à	  favoriser	  le	  maintien	  d’une	  une	  ambiance	  conviviale,	  et	  aide	  à	  faire	  évoluer	  la	  ligue	  
dans	  un	  climat	  sain	  avec	  des	  bonnes	  conditions	  de	  pratiques.	  
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